

Attention voyageur! Les Brigands ont maintenant un donjon

THIERRENS • *La tour de la forêt de la Commounaille a été inaugurée samedi.*

TAMARA BONGARD

Robin des Bois vivait dans la forêt. Les Brigands du Jorat aussi, mais maintenant ils ont un donjon. La tour du bois de la Commounaille à Thierrens a été inaugurée samedi, bien qu'elle ne soit pas totalement achevée. «Le printemps pluvieux a ralenti le chantier de quinze jours», explique Marcel Vulliens, président de l'Association du Bois des Brigands. «Nous avons dû terrasser le chemin d'accès pour que les engins lourds puissent passer.»

Ce retard – ainsi que quelques modifications du projet – a eu des conséquences financières: la facture est passée de 100 000 à 150 000 francs. Reste aujourd'hui 50 000 fr. à trouver. «Je suis optimiste. Nous allons procéder comme pour les premiers 100 000 fr.,

en «vendant» des centimètres du donjon», précise Marcel Vulliens.

Pendant les deux prochaines semaines, délai nécessaire pour les finitions, les visiteurs ne pourront profiter que du premier des quatre étages de la tour, absence de barrière de sécurité oblige. C'est que ce phare de la forêt est tout de même haut de seize mètres.

Le donjon devrait être au centre du troisième sentier didactique de la forêt. «La réalisation de ce projet dépend des finances, mais nous aimerions commencer les travaux en 2007», note Marcel Vulliens. Une offre qui complétera les deux circuits existants. |

Renseignements sur le site
www.brigands.ch